
Pièces 4 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 85032106

Prix 795 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)
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Situé  à  boulogne  nord,  proche  des  commerces  et  des  transports  -ligne  10-,

appartement  familial  parfaitement  optimisé  se  composant  d'une  réception  avec

cuisine ouverte donnant sur une loggia, de trois chambres, d'une salle de douche

et  d'une salle  de bains.  La copropriété sécurisé avec un gardien est  au milieu de

jardins  et  est  parfaitement  entretenue  (ravalement  et  ascenseurs  récents).

l'appartement a été entièrement rénové et est en parfait  état. Une grande cave et

une place de parking en sous-sol  complètent  ce bien.  Idéalement  situé -  calme -

lumineux - aucune perte de place. Proposé par ...

Located  in  north  boulogne  close  to  shops  and  public  transport  (line  10),  this

perfectly  optimised  family  apartment  comprises  a  reception  room  with  open-plan

kitchen opening onto a loggia, three bedrooms, a shower room and a bathroom. It

has been fully  renovated and is  in  immaculate condition.  Large cellar  and parking

space also included on the basement level. Ideally located - quiet - light-filled - no

wasted space. Listed with barnes boulogne. Fees payable by the seller  -  average

amount  of  the  share  of  current  charges  €4,800/year  -  information  on  the  risks  to

which this property is exposed ...

BARNES BOULOGNE 

48, avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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